



SOUS LA LOUPE

LE FÉMININ SACRÉ

Honorer la Vie



SAMALIE GENOUD

Je suis heureuse de partager avec vous ma vision de ce que le sacré peut encore apporter dans le féminin de nos jours. Le féminin sacré est une porte de réconciliation offerte pour l'humanité.

C'est de cette manière dont je le perçois ; une invitation à se réconcilier en Soi, entre les femmes puis avec les hommes.

Tout d'abord avec la femme que l'on est, puis avec les femmes de sa famille puis avec les femmes autour de soi. Par la suite avec le masculin en soi, puis avec le masculin de sa famille, puis avec le masculin autour de soi.

La majorité des conflits existants sont une affaire de pouvoir entre le féminin et le masculin, entre le pouvoir et la soumission, entre le bourreau et la victime.

Je vois donc le sacré du féminin comme faisant un appel général à la réconciliation imminente entre toutes ses parts.

Cette réconciliation peut se faire de manières différentes, une des manières qui me parle le plus et qui me semble être relativement accessible est la suivante : **« Honorer la Vie »**.

Commençons à honorer la vie dès le matin au réveil, puis dans nos gestes et nos actions, ainsi que dans nos pensées et nos visualisations intérieures.

La Vie est le principe même du féminin, le féminin engendre la vie et instinctivement se penchera en faveur de la vie.

Regardons autour de nous, voyons-nous la nature se battre ? Il me semble que NON ! Mais nous voyons la nature vivre avec son cycle de naissance et de mort et comme nous faisons partie de son cycle, nous l'acceptons. Nous pourrions aussi y voir là une magnifique opportunité d'honorer la Vie.

Dans notre corps, dans notre alimentation, dans notre couple, dans nos relations.

Penchons-nous un peu sur notre rapport à la vie. La vie n'est plus juste le métro-boulot-dodo ! Il y a une lumière plus profonde en soi, qui invite à entrer avec conscience dans cette danse de la Vie.



66 *La Vie est le principe même du féminin, le féminin engendre la vie et instinctivement se penchera en faveur de la vie.*

La vie est une danse qui offre tellement de possibilités, donnons-nous l'opportunité de les voir et de les débroussailler. Ne restons pas enfermés dans le buisson de notre cœur mais laissons la lumière filtrer et la mélodie atteindre nos oreilles.

La Vie est une grande enseignante du féminin sacré car il suffit de la regarder avec le cœur pour se rappeler l'attention que l'on peut lui porter.

Le message que je souhaite passer c'est celui-ci : regardez la vie, regardez votre vie, avec la perspective que vous êtes Dame Vie et ressentez ce qui instantanément va se passer en vous.

Mais que dirait donc la Vie si elle parlait en vous ? Car elle parle mais malheureusement, elle n'est pas assez entendue ou bien elle est couverte par les sons extérieurs tels que la musique, les écrans, les films, Youtube et j'en passe...

Pour entrer dans cette relation, il faut un tant soit peu faire l'effort conscient d'entrer en lien avec la Vie et de l'écouter en vous. Commencez par prendre le temps d'entrer dans le silence. Le silence se façonne, se nourrit, se prépare. Le silence reflète ce qui ne va pas en vous pour ainsi mieux le résoudre, le silence calme et apaise les nerfs, le silence repose et régénère, le silence est Amour et Vie.

Lorsque vous faites cela, lorsque vous l'écoutez alors toutes vos blessures pourront se guérir, tous vos maux intérieurs pourront se guérir, toutes vos projections erronées pourront se purifier comme les arbres perdent leurs feuilles en automne. Le chemin de la Vie est le chemin de la réconciliation avec le féminin sacré, cette porte est en vous, maintenant. La réconciliation de ce monde est en vous chaque jour.

Tout est en vous et la Vie ne cesse de vous le mettre sous les yeux !

Aujourd'hui, sortez et écoutez la Vie en vous, vous y découvrirez un nouveau chemin d'éveil de votre féminin intérieur.

Une manière pour moi d'écouter la vie fût la création de la revue la « **Voix des femmes** » que je vous offre avec joie afin que vous puissiez recevoir les messages d'autres femmes du monde.

Ainsi, le Féminin sacré peut s'avérer être juste là devant soi et cela depuis longtemps !

Avec toute mon affection et ma reliance aux femmes de ce monde.

Namasté.

“ Pour entrer dans cette relation, il faut un tant soit peu faire l'effort conscient d'entrer en lien avec la Vie et de l'écouter en vous.



+ d'infos

Samalie Genoud

Thérapeute et guérisseuse, elle travaille activement dans l'éveil du féminin sacré et de sa guérison sur Terre. Elle anime des stages et des bénédictions de la matrice afin d'apporter de l'harmonie dans le féminin en toute personne. Elle-même femme active indépendante et mère de deux enfants, elle a su trouver l'équilibre que la Vie lui a offert et a aujourd'hui plaisir à le partager autour d'elle.

Espace Emeraude à Lausanne

Revue la voix des femmes à lire gratuitement sur : www.espace-eneraude.ch